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Renseignements pratiques 

Entrée libre et gratuite, sans inscription.
Consultation sur place.

Connexion WI-FI offerte.

Photocopies :
Tarifs : A4 : 0,20€ ; A3 : 0,40€ 

Horaires
Lundi et samedi de 10h30 à 17h30.
Du mardi au vendredi de 8h30 à 17h30.

- Activités manuelles : stages de reliure et de restauration de livres, 
calligraphie (15 enfants). 
- Démonstrations de techniciens et artisans du livre, relieurs, 
restaurateurs, graveurs… (15 personnes).
- Classes patrimoine : découverte des documents anciens et pratique 
du multimédia (dossiers thématiques électroniques de la BnF, 
documents numérisés…).

Bibliothèque départementale
de La Réunion
52, Rue Roland Garros
97400 Saint-Denis 

Site web :
http://www.cg974.fr/culture/ bi-
bliotheque

Contacts :
Tél : 0262 21 13 96
Fax : 0262 21 54 63
Email : bdr@cg974.fr

1 Salle de lecture
2 Accueil de la salle de      

lecture
3 Salle d’actualité
4 Salle informatique
5 Accueil
6 Salle d’activités jeunesse

Bibliothèquedépartementale
de La Réunion

TheRéuniondépartment                                                                                                                 Library



Le patio

La salle de lecture

La salle d’actualité

Bibliothèque départementale de La Réunion

La Bibliothèque départementale de La Réunion est la plus ancienne 
bibliothèque publique de l’île. Son histoire et la richesse de ses 
collections lui donnent un caractère patrimonial unique à La Réunion. 
Créée en 1855 par le gouverneur Hubert-Delisle, la bibliothèque est 
installée à la rue Roland Garros depuis 1937. Elle est attributaire du 
dépôt légal régional en 1969 et, depuis 2005, pôle associé de la 
Bibliothèque nationale de France. A ce titre, elle collecte, conserve et 
met à la disposition du public l’ensemble de la production imprimée 
de La Réunion : livres, journaux, brochures, prospectus, affiches… 
Après d’importants travaux de réhabilitation et d’extension, la BdR 
propose de nouveaux services, notamment au jeune public, avec une 
offre diversifiée d’ateliers autour du livre et de l’écrit qui ont lieu toute 
l’année, y compris pendant les vacances scolaires.

Collections
Les collections comportent un fonds ancien pluridisciplinaire, un 
fonds local et Océan Indien, et un fonds d’ouvrages de référence, 
soit au total plus de 100 000 documents. 
Le fonds ancien, issu de la Bibliothèque coloniale, compte 9000 
livres datant du XIXe siècle, touchant à tous les domaines de la 
connaissance. 
Le fonds local, qui concerne La Réunion et les îles du sud-ouest de 
l’Océan Indien, comporte quelque 17 000 ouvrages, dont une grande 
partie est en accès direct dans la salle de lecture. 
La bibliothèque possède en outre un fonds important de périodiques 
(plus de 1200 titres de 1820 à nos jours). Les journaux locaux actuels, 
ainsi que 55 titres de périodiques nationaux, sont consultables dans 
la salle d’actualité.

Activités culturelles 
La bibliothèque accueille toute l’année tous les publics, enfants, 
adolescents, adultes, personnes âgées, personnes porteuses d’un 
handicap, et propose diverses animations culturelles et ateliers 
d’activités manuelles axés sur le livre.

Espace d’activités des 
jeunes publics

The Reunion Department Library

The Reunion Department Library is the most ancient public library 
on the island. It is specifically a unique heritage in Reunion thanks to 
its history and the wealth of its collections.
Created in 1855 by Governor Hubert-Delisle, the library has been 
set up on Roland Garros street since 1937. It was given the regional 
copyright deposit in 1969, and since 2005, has been a pole associated 
to the Bibliothèque Nationale de France.
On this account, the library collects, preserves and makes available 
to the public the whole set of the printed production of Reunion : 
books, newspapers, brochures, leaflets, posters...
After significant works of rehabilitation and expansion , the BdR offers 
new services, notably to the young public, with a diversified offer of 
workshops over the book and the written work, which happen all 
along the year, including during school holidays.

Collections
The collections include a multidisciplinary ancient collection, a local 
and Indian Ocean collection, and a collection of reference works, 
which makes a total of more than 100,000 documents.
The ancient collection, from the Colonial Library , includes 9,000 
books dating back to the 19th century, dealing with all the fields of 
knowledge.
The local collection, dealing with Reunion and the islands in the 
southwestern Indian Ocean, includes some 17,000 works, a great part 
of them being directly accessible in the reading hall .
Besides, the library owns an important collection of periodicals 
(more than 2,000 titles from 1820 up to nowadays). The actual local 
newspapers, as well as 55 titles of national periodicals , are available 
for consultation in the news hall.

Cultural activities
The library is visited all along the year by the public at large – children, 
teenagers, old persons, disabled persons, and offers diverse cultural 
activities and workshops for manual activities revolving around the 
book.


